

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 223

Du 23 mars au 06 avril 2014

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART 0611 44 63 27

QUE NOUS APPORTE NOTRE FOI CHRETIENNE ?

Formation pour les équipes liturgiques et l'E.A.P :

Une rencontre pour redécouvrir toujours mieux le sacrement de l'Eucharistie : le Jeudi 27 mars à 20h30 dans la salle paroissiale de St Louis, 2 rue du chanoine Camus Reims.

L'abbé Jean-Louis Oudinot nous redira comment mieux faire vivre et servir la communauté réunie à la messe. On s'organise ensemble pour les trajets.

Eveil à la foi : Pour les 4-7 ans, Samedi 29 mars de 14h à 16h, à la salle paroissiale de Cormontreuil, place Jeanne d'Arc. Rappeler la rencontre aux jeunes parents.

Messe des familles : Samedi 5 avril à 18h30 à Taissy pour tous les enfants de la paroisse : ceux de Cormontreuil et de Taissy se retrouvent ensemble ce samedi.

Préparation des baptêmes des petits enfants : Samedi 5 avril de 18h à 22h, salle paroissiale de Cormontreuil. Une quatrième préparation aura lieu le dimanche 18 mai de 10h à 16h. Prévenons les parents qui songent à baptiser leur enfant en fin d'année.

Première Communion : préparation pour les parents le mardi 8 avril à 20h30 à la salle paroissiale de Cormontreuil.

Journée du pardon : Pendant ce carême, les prêtres de Reims sont en l'église St Jacques, place d'Erlon, pour proposer le sacrement du pardon de 10h à 19h, le mercredi 9 avril.

En plus d'une conduite de vie, la foi chrétienne commence par une rencontre cordiale avec Jésus dont les attitudes, les paroles, la manière de vivre, nous entraînent à vivre comme lui. Le Christ est un modèle pour nous. Il est notre ami, notre soutien grâce à son amour pour nous. Il nous éclaire sur le chemin des valeurs qu'il nous propose. Il les développe dans son programme des béatitudes.

Mais le christianisme ne se réduit pas à des valeurs à vivre. La foi est d'abord une rencontre avec quelqu'un qui nous aime : Jésus. Se savoir aimé, c'est une force pour avancer, c'est l'enfant qui est fort, parce qu'il se sait aimé.

La foi chrétienne ce n'est pas seulement croire que Dieu existe, c'est aimer Jésus, qui est Dieu venu sur terre, pour nous prouver son amour et nous montrer le chemin de la Vie. C'est être en contact direct avec Jésus, par les sacrements, par l'Eglise, par la prière personnelle.

Les droits de l'homme, dont Jésus a posé les fondements il y a 2000 ans, sont admis par bien des personnes qui ne sont pas croyantes en Jésus. Il n'est pas nécessaire de croire en Dieu pour légitimer les droits de l'homme. Il suffit de croire en l'homme et de l'aimer. Mais la foi apporte un supplément d'âme et de courage par la rencontre directe avec Dieu, grâce à la méditation, à la vie communautaire et par les multiples exemples d'hommes et de femmes qui dans l'histoire, ont mis en pratique l'égalité, la fraternité, la justice, le pardon, la non-violence.

C'est sur ce chemin que Jésus nous guide, par son amour et son exemple.

Michel Pillot